



MITTEILUNGEN
für unsere Mitglieder und Sympathisanten
sowie für alle Gäste und Besucher des
Rittergutsschlosses Taucha

Der Monat September 2014 bietet noch einmal interessante Erlebnisse für alle Freunde und Gäste des historischen Schlossareals der Stadt Taucha. Ich darf Sie deshalb im Namen des Fördervereines Schloss Taucha e. V. herzlich einladen, uns zu besuchen.

Tag des offenen Denkmals 2014

Am **Sonntag, 14. September 2014**, dem „Tag des offenen Denkmals 2014“ öffnen wir wieder einmal in der Zeit von **14:00 – 19:00 Uhr** alle Räume und gewähren gern Einblicke in bereits Geschaffenes sowie in geplante Vorhaben. Schauen Sie sich im 1. Deutschen Rittergutsmuseum um, werfen Sie einen Blick in unseren Historischen Weinkeller, lernen Sie die Einzelgebäude wie unsere Kulturscheune mit der „Kaisergalerie“ und verschiedene Objekte auf dem Schlosshof bei einem Rundgang kennen. Als neues Objekt präsentieren wir in diesem Jahr die historischen Mühlsteine der früheren Steinwegsmühle mit den dazugehörigen historischen Erläuterungen.

Vielleicht verbinden Sie den „Tag des offenen Denkmals“ auch gleich mit einem Besuch unserer aktuellen **Kunstaussstellung**, die bereits seit dem 17. August zu sehen ist und am **13./14. September 2014 jeweils ab 14:00 Uhr** letztmalig ihre Pforten öffnet.

FANTASIA - EROTICA - NATURA

Der Bad Dübener Maler Andreas Tüpke zeigt Landschaften und Parks, Blütenmotive und Porträts, die eine Hommage an die großen französischen Impressionisten und Expressionisten, an van Gogh und Monet sind.

Eine ganz andere, überraschende Seite Tüpkes sind seine Erotikas, die in der Kunstszene vielbeachtet sind.

Unsere Ausstellung zeigt aber noch eine ganz andere Seite des Schaffens von Andreas Tüpke – seine künstlerische Arbeit mit behinderten Menschen.

Werke Tüpkes sind inzwischen auch im Ausland begehrte Sammlerobjekte, so zum Beispiel in Australien, Dubai und den Niederlanden.

Lassen Sie sich diese wundervolle Ausstellung nicht entgehen.

Mitgliedertreffen

Zu unserem nächsten Mitgliedertreffen am **Mittwoch, 24. September 2014 ab 19:00 Uhr** auf dem Schlosshof laden wir (bei nicht mehr angenehmem Wetter im Herrenhaus) herzlich ein.

Wir wollen uns u. a. zum „Tauchscher 2014“ austauschen und erste Gedanken zu Vorhaben und Veranstaltungen im Jahr 2015 entwickeln.

Natürlich sind uns – wie stets – auch interessierte Bürger herzlich willkommen.

Sie wollen sich über unsere Arbeit informieren?

Sie interessieren sich für eine aktive Mitarbeit oder für eine Mitgliedschaft?

Sprechen Sie mit uns – wir finden eine Lösung.

Oder besuchen Sie doch einfach mal unsere Internetseiten. Gerne informieren wir Sie über Historisches, Aktuelles und Zukünftiges. Wir freuen uns auf Sie!

Jürgen Ullrich, 1. Vorsitzender

E-Mail: info@schlossverein-taucha.de

E-Mail: str_juergen_ullrich@gmx.de

☎ 034298 / 68556